

Communiqué d'AED et de professeur.e.s du Collège la Cerisaie à Charenton (94)

Suite au vote de la nouvelle loi « Asile et Immigration », nous avons décidé – nous, plusieurs AED et professeur.e.s du collège la Cerisaie – de nous mettre en grève pendant 3 jours à la rentrée scolaire.

Nous nous opposons radicalement aux projets racistes du gouvernement et refusons de laisser les politiciens dicter le sort de l'école. Cette loi tend à criminaliser toute personne n'étant pas « française » ce qui indubitablement aura des répercussions sur le milieu scolaire. Nous refusons de rester stationnaires face à la montée de l'extrême droite et de ses idées.

Voyant la multiplicité des actions en opposition à cette loi discriminatoire, nous nous joignons au mouvement pour tenter de faire reculer le gouvernement. **Ainsi, les 9, 10 et 11 janvier nous stopperons le travail et invitons tout le monde à multiplier les actions dès la rentrée scolaire.**

Vive la lutte !